

Hace diez años

Un hombre que había retirado un préstamo para viajar a su ciudad natal de Villa María, iba a su domicilio caminando por calle Moreno, cuando al llegar a la intersección de esa arteria con calle Belgrano, dos jóvenes en bicicleta lo encañonaban y le sacaba del bolsillo de la camisa la billetera con 2.400 pesos, la tarjeta de débito y otros documentos. Según el damnificado, los delincuentes se iban en contramano por calle Belgrano y luego giraban por Buenos Aires y se perdían de vista.

Debido al dengue, varias provincias y municipios reglamentaban la desinfección obligatoria de los ómnibus que viajaban hacia y desde el norte del país o zonas infectadas.